

Taufe

Eine Taufe ist immer etwas Besonderes. Ganz oft ist sie das erste große Fest mit dem neuen Familienmitglied. Und gleichzeitig wird das Kind noch in einen weiteren Rahmen hineingestellt: Es wird mit Gott verbunden, der Ja zu ihm sagt, und es wird aufgenommen in die Gemeinde Jesu Christi. Darum taufen wir nach Möglichkeit im Gottesdienst am Sonntagmorgen, damit die Gemeinde dabei ist, in die der Täufling hineingenommen wird.

Wir versuchen Taufen auf den dritten Sonntag im Monat zu konzentrieren.

Wegen Terminanfragen wenden Sie sich bitte an das Gemeindebüro oder an Pastorin Keske oder Pastor Lönneker. In einem Vorgespräch wird alles Weitere geklärt – so etwa auch Mitgestaltungsmöglichkeiten im Gottesdienst.

Bitte denken Sie daran, dass Taufpaten Mitglied einer christlichen Kirche sein müssen.

Für die Auswahl eines Taufspruchs finden Sie hier gute Anregungen: www.taufspruch.de

Taufen sind grundsätzlich in jedem Lebensalter möglich. Wir laden dazu ein, kleine Kinder zu taufen, damit sie von Anfang an dazugehören und in die Gemeinde hineinwachsen können. Aber es kann auch schön sein, die Taufe in einem solchen Alter durchzuführen, dass der Täufling sich später selbst daran erinnern kann.

Die Konfirmation setzt die Taufe voraus.

Sie denken darüber nach, sich selbst als Erwachsene(r) taufen zu lassen? Wenden Sie sich einfach an Pastorin Keske oder Pastor Lönneker, um zu besprechen, wann Ihre Taufe stattfinden soll und auf welche Weise sie vorbereitet werden kann.

Tauferinnerung

Jede Taufe ist Gelegenheit, sich daran erinnern zu lassen, dass man selbst getauft ist. Von Zeit zu Zeit feiern wir Gottesdienste, in denen diese Erinnerung ein besonderer Schwerpunkt ist. Dazu laden wir gezielt bestimmte Jahrgänge von Kindern im Vorschulalter ein – aber wir freuen uns auch über ältere Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die die Zusage neu hören möchten, dass Gott sich mit ihnen verbunden hat.